



XXVI Comunicaciones Científicas y Tecnológicas

Orden Poster: CS-012 (ID: 1920)

Autor: Payes, Matías Francisco

Título: Políticas públicas y Covid-19. Respuesta de la provincia Corrientes frente a la pandemia

Director: Monzon Wyngaard, Alvaro

Palabras clave: Organismos, Acciones, Fortalecimiento, Salud, Coordinación

Área de Beca: Cs. Sociales

Tipo Beca: Cyt - Iniciacion

Periodo: 01/03/2018 al 01/03/2022

Lugar de trabajo: Facultad De Derecho Y Cs. Sociales Y Políticas

Proyecto: (13G001) Tecnología en Salud como Derecho Humano. Implicancias jurídico-profesionales del Ingeniero Biomédico.

Resumen:

La presente comunicación tiene el objetivo de analizar el contexto de pandemia generado por el Covid-19 (Coronavirus) y las distintas medidas que presentó el Gobierno de Corrientes mediante su Ministerio de Salud, haciendo hincapié en el tipo de decisiones que han tomado las autoridades sanitarias y a su vez la coordinación de todas las áreas en miras de generar una estructura sólida y unificada.

En el presente trabajo se aprecia de manera marcada el plan de articulación dividido en tres etapas fundamentales:

- Prevención
- Diagnóstico
- Asistencia y Tratamiento

Ello se desprende del plexo normativo base, el Decreto 507/2020 de la provincia de Corrientes cuyo objetivo fue efectuar actividades de prevención, diagnóstico y control del Covid-19, buscando contar con los insumos para proveer al personal sanitario afectado a las atenciones y adecuación para contención de pacientes, adquisición de equipamiento y difusión para la prevención e información general a la población y la Ley N° 6528, por el cual se homologa el citado decreto, declarándose la emergencia Sanitaria en la provincia de Corrientes, autorizándose en consecuencia la toma de decisiones que tengan en miras evitar la propagación de la pandemia.

A modo de conclusión se puede verter las siguientes consideraciones, es cierto que la pandemia ha azotado a todos los Estados independientemente de las medidas que se hayan tomado, sin embargo a fin de paliar los efectos generados por la crisis sanitaria las acciones deben ser implementadas en forma rápida y expedita a fin de mantener una estabilidad prolongada, evitándose la saturación del sistema de salud, es por ello que analizando el diseño de políticas públicas llevado adelante por la provincia de Corrientes puede observarse la previsión y la interrelación entre organismos lo cual colaboró en mantener un equilibrio en la estructura epidemiológica de la provincia y a pesar de que existieron momentos en los cuales no pudo evitarse el desborde de casos los mismos fueron sofocados en el menor tiempo posible.